

IMPULSLETTER 50

Nach meinem Dienst in der Telefonseelsorge klingt aus dem letzten Gespräch noch ein Thema nach....

"Aufruhr im Wasserglas"



Bildquelle: Klaus Scherling

Dazu benötigt es nur einen Tropfen. Seine Dimension ist winzig im Vergleich zu seiner Wirkung. Am Ende des Sturms, wenn alles wieder zur Ruhe gekommen ist, ist er ein Teil des Ganzen und unterscheidet sich durch nichts vom Wasser, das davor im Glas war.

Wie oft werden wir von einem kleinen Tropfen aufgewühlt, aus der Ordnung gebracht, um am Ende, wenn sich alle Wogen wieder geglättet haben, festzustellen - "ich bin auch, weil es in meinem Leben immer wieder diese Tropfen gab".

...lassen Sie Sich aufwühlen(?), Ihr I. M. Puls

P.S.: Heute erhalten Sie den fünfzigsten Impuls aus der Telefonseelsorge. Ein großes Dankeschön an alle die ihn ermöglicht haben und Danke an alle Abonentinnen!

[AbmeldeLink]

